

Offener Brief der Bietergemeinschaft an die Mitglieder des Golfclubs Grevenmühle als Anlage zur E-Mail des Insolvenzverwalters vom 01. Dezember 2024

Liebe Mitglieder,

wie Sie aus dem Schreiben des Insolvenzverwalters erfahren haben, ist nach der Eröffnung des Regelinsolvenzverfahrens eine Neuordnung der zukünftigen Strukturen des Golfclubs notwendig.

Dazu haben wir, die Verpächter der Grundstücke, auf denen unser wunderbarer Golfplatz liegt, uns in den letzten Wochen intensiv Gedanken gemacht. Wir haben sowohl Gespräche mit langjährigen Mitgliedern geführt als auch mit möglichen Investoren, denn am wichtigsten ist es, den Club schnellstmöglich wieder auf solide finanzielle Beine zu stellen.

Diese Gespräche sind sehr fruchtbar verlaufen und haben uns nicht nur als Verpächtergemeinschaft näher zusammengebracht, sondern uns auch mit Dirk Müller-Haastert aus Mettmann ein früher langjähriges Mitglied beschert, der sich ohne eigenes wirtschaftliches Interesse finanziell engagieren und mit uns Verpächtern zusammen einen Neustart des Golfclubs Grevenmühle vorantreiben will. Dirk ist auch geschäftlich dem Golfsport schon lange verbunden und beliefert z.B. unseren Golfclub mit Golfcarts.

Zusammen haben wir uns entschlossen, dem Insolvenzverwalter ein indikatives Angebot vorzulegen, alle Anteile der Grevenmühle GmbH von den derzeitigen Gesellschaftern zu übernehmen, und zukünftig den Golfbetrieb und den Golfclub, die Gastronomie und die Pflege des Golfplatzes neu auszurichten.

Konkret haben wir ein Konzept erarbeitet, das eine Fortführung des Golfbetriebs unter neuen Rahmenbedingungen ermöglicht. Dieses Konzept basiert auf folgenden Grundpfeilern:

- 1. Greenkeeping und Qualitätssicherung:**
Die Qualität des Golfsports in der Grevenmühle ist untrennbar mit einer hohen Qualität der Pflege des Golfplatzes verbunden. Das Greenkeeping soll zukünftig wieder unter der Verantwortung des Hauptverpächters Gerhard Grashaus stehen, der bereits in der Vergangenheit mit seinem Team viele Jahre das Greenkeeping durchgeführt hatte.
- 2. Förderung von Spiel und Sport:**
Mannschaftssport, das Golfspiel und ein freizeitorientiertes Clubleben sollen wieder mehr im Mittelpunkt stehen. Entsprechend soll wieder ein e.V. mit Mitgliedern ins Leben gerufen werden, der diesem Ansatz mehr gerecht wird.
- 3. Stärkung der Mitgliederbasis, Ehrenamt und Golfschule:**
Ein Golfclub lebt von und für seine Mitglieder. Entsprechend ist ein weiterer wichtiger Baustein des Konzepts die Rückgewinnung ehemaliger Mitglieder,

die Stabilisierung der Mitgliedsbeiträge sowie die Aktivierung und Begeisterung heute noch passiver Mitglieder für den Golfsport. Dadurch soll langfristig ein stabiler Betrieb und ein lebendiges Clubleben gewährleistet werden.

Die Bietergemeinschaft setzt entsprechend auch auf eine verstärkte Einbindung ehrenamtlicher Unterstützer und den Ausbau der Golfschule, um neue Mitglieder zu gewinnen und den Nachwuchs zu fördern.

4. Einheitliche Ausrichtung mit externer Unterstützung:

Die Verpächter als Eigentümer des Golfgeländes stehen als Einheit für eine dauerhafte Fortführung des Golfbetriebs in der Grevenmühle. Langjährige Mitglieder haben sich bereits bereiterklärt, ihre Expertise und ihr Engagement einzubringen. Dirk Müller-Haastert trägt dabei zur Sicherung der wirtschaftlichen Basis bei, wird beim Aufbau effektiver, transparenter und wirtschaftlicher Strukturen unterstützen und dem neuen Management beratend zur Seite stehen. Wir wollen ein Team sein, das an einem Strang zieht, wollen wir unseren Golfclub weiterentwickeln und die Voraussetzungen für nachhaltigen und unbeschwerten Sport, Spaß und leibliches Wohl in der Grevenmühle schaffen.

Die zentrale Botschaft an euch ist: wir wollen, dass unser Golfclub langfristig auf wirtschaftlich soliden Füßen steht und wir so die Grundlage für die Ausübung unseres Sports, gemeinsame Freude und gesellschaftliches Miteinander schaffen. Dabei sind euer Engagement und euer Input als Mitglieder natürlich mehr als gefragt.

Details dieses Konzepts werden wir euch auf der Informationsveranstaltung am 03. Dezember 2024 persönlich vorstellen. Lasst uns gerne intensiv diskutieren! Wir freuen uns auf Fragen und Anregungen aller Art.

Mit sportlichen Grüßen

Bietergemeinschaft

Familie Grashaus

Familie Stinshoff / Bullock

Familie Klömper / Jakobs

Heinrich Geldermann

Familie Voss

Familie Schmitz Benninghoven

und Dirk Müller-Haastert